

Factsheet

Wer sind wir

epb-schweiz ist der 2010 gegründete Berufsverband der diplomierten Ernährungs-Psychologischen BeraterInnen IKP. Es ist eine Nonprofit-Organisation, die durch ehrenamtliche Arbeit getragen und durch Mitgliederbeiträge finanziert wird.

Zweck

- Bekanntmachung des Berufes der dipl. Ernährungs-Psychologischen BeraterInnen IKP
- Vertretung berufspolitischer Interessen
- Netzwerkpflge
- Austausch von Fachwissen und Informationen
- Sicherstellung eines hohen Qualitätsstandards bei den Mitgliedern

Ausbildung

Ernährungs-Psychologische BeraterInnen IKP werden seit 2002 am Institut für Körperzentrierte Psychotherapie IKP in Zürich und Bern ausgebildet. Die Ausbildung ist berufsbegleitend und dauert vier Jahre. Der inhaltliche Schwerpunkt der Ausbildung liegt nebst der Ernährungslehre und dem ernährungsmedizinischen Basiswissen beim ganzheitlich-psychologischen Know-how.

Qualitätssicherung

Die Mitglieder des Berufsverbandes erfüllen folgende Bedingungen:

- Erfolgreich abgeschlossene Diplomausbildung als „Ganzheitliche Ernährungs-Psychologische BeraterIn IKP“
- Einhalten der berufsethischen Grundsätze
- Jährliche Weiterbildung
- Informations- und Wissensaustausch untereinander und mit der Fachwelt pflegen
- Einhalten der Schweigepflicht

Präsidium und Verantwortliche Öffentlichkeitsarbeit:

Nicole Heuberger

Email: nicole.heuberger@epb-schweiz.ch

Telefon: 079 793 67 62

www.epb-schweiz.ch

Postadresse: epb-schweiz, 8000 Zürich